
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Schule  und Soziales 

der Stadt Barth 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 25.01.2007 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:55 Uhr 

 Ort, Raum: im Rathaussaal der Stadt Barth 

Anwesend sind:  

Ausschussvorsitzende 
Papenhagen, Brigitte  

Ausschussmitglied 
Evert, Jens  
Flechsig, Ingeborg  
Frische, Birgit  
Meinert, Petra  
Saefkow, Martina anwesend ab TOP 4 
Schröter, Frank  
Zilius, Jörg  

Entschuldigt fehlen:  

Ausschussmitglied 
Haamann, Jörg  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil  

 1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Bestätigung der Tagesordnung  
 3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung  
 4. Haushaltsplan mit -satzung der Stadt Barth für das Haushalts-

jahr 2007 
K-H/B/008/2007 

 5. Anfragen und Mitteilungen  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil  

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnu ngsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit 

  
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung 
 Zur vorgelegten Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche und Anmerkun-

gen. 
 

  
 Abstimmungsergebnis:  



Gesetzliche Anzahl Gemeindevertreter: 9 
davon anwesend: 7 

Ja-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0  
  
zu 3 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzun g 
  
 Abstimmungsergebnis:  

 
Gesetzliche Anzahl Gemeindevertreter: 9 

davon anwesend: 7 
Ja-Stimmen: 6 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 1  

  
zu 4 Haushaltsplan mit -satzung der Stadt Barth für d as Haushaltsjahr 2007 

Vorlage: K-H/B/008/2007 
 Die Vorlage wird von Frau Zierk und Frau Barkowsky erläutert. 

Im Rahmen einer Diskussion bittet Frau Flechsig Frau Zierk, zur nächsten Sit-
zung die Anzahl der Kinder mitzuteilen für die Schullastenausgleich gezahlt wird. 
Weiterhin sollten für die Absicherung des Bürobedarfs in der Liebknecht- Schule 
1000,00 € zusätzlich eingestellt werden. 
Die Finanzierung könnte beim Museum durch Reduzierung des Ansatzes für Ver-
kaufsware erfolgen. 
Der vorgenannte Vorschlag wird mit 3 Ja- Stimmen, 4 Nein- Stimmen und 1 
Stimmenenthaltung abgelehnt. 
Herr Kubitz wird beauftragt sich mit dem Aufsichtsrat der Stadtwerke zu beraten, 
um zusätzliche Einnahmen für den Stadthaushalt aus einer Erhöhung der Ge-
winnausschüttung zu ermöglichen. 
Es wird vorgeschlagen die NDR- Sommertour zu streichen. 
Die Mittel für Förderung der Heimatpflege und für Förderung des Sports sollen 
auf die Summe des Vorjahres erhöht werden. 
Die Finanzierung könnte mit den Mitteln aus der Streichung der NDR- Sommer-
tour erfolgen. 
Der vorgenannte Vorschlag wird mit 8 Ja- Stimmen einstimmig bestätigt. 
 

 Abstimmungsergebnis:  
 

Gesetzliche Anzahl Gemeindevertreter: 9 
davon anwesend: 8 

Ja-Stimmen: 8 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0  
  
zu 5 Anfragen und Mitteilungen 
 Herr Schröter bittet, dass die Umrandung des Spielplatzes Bleicherwall überprüft 

wird. Beim Bahnübergang Kenzer- Landweg ist die vorhandene Absperrung zu 
erweitern. 
 

 
gez. Brigitte Papenhagen 

 
 
gez. Ariane Hormann 

____________________ 
Ausschussvorsitzender 

__________________ 
Protokollant 

 
 


